



Das Duo „The Cupcakes“: Anna und Florian Holzhauser.

Fotos: privat

Frühling für die Ohren

Bands bringen Rhythmus und Stimmung aufs Fest

Sanfte Gitarrenklänge, rockige Stimmen, mitreißende Lieder: Frühling auf die Ohren gibt es natürlich auch heuer wieder beim Frühlingsfest. Dafür sorgen nicht zuletzt drei Bands.

nelle Spielfreude mit akustischen Elementen, feinsinnigem Zusammenspiel und ausgefeilten Arrangements. Sie treten in der Parkbucht Höhe „Rittmayr & Härle“ auf.

● **The Cupcakes** „Covers in neuem Gewand“ präsentieren die Cupcakes. Die beiden Geschwister Anna und Florian Holzhauser, ausgebildete Musiker, setzen dabei auf eine spezielle Klangqualität und origi-